



栗林 定正
KURIKAWA SADAMASA
会頭

栗林 定正

KURIKAWA SADAMASA

鶴 雅グループが、創業70周年を迎えたことを心よりお慶び申し上げます。

昭和30年の株式会社阿寒グランドホテルの創業以来、原生の森と湖、火山が見事な景観を織りなす阿寒周国立公園を拠点に、北海道を代表する温泉旅館として発展されてまいりました。

新たなる挑戦を続けられており、先進的な旅館経営は、全国の旅館ホテルがお手本とするところです。

また、阿寒地域はもとより、北海道の魅力の発掘・向上と発信に、力強いリーダーシップを發揮されるなど、多岐にわたるご尽力に深甚なる敬意を表します。

この間、海外との競争やインバウンドの増加、旅行形態の多様化など、観光産業を取り巻く環境は時代とともに変化してまいりましたが、貴グループにおかれましては、大西雅之代表取締役社長を先頭に、先見の明を持つて、時には逆境さえもばねとして、くつろぎの空間と時間を提供さ

れております。

中でも、阿寒湖温泉を象徴する旅館であり、貴グループの原点ともいえる「あかん遊久の里 鶴雅」は、上質な寛ぎと癒しの空間を求めるニーズに早く応えられ、各方面より高い評価を得ておられます。

日本の旅館文化を継承するお客様本位の接客と相まって、豊かな自然やアイヌの歴史、文化の伝統が香り漂う中で、阿寒の神々や自然に対する畏敬の念を感じながら過ごすひとときは、心に響く地ならではの大自然を活かした最高のおもてなしであるものと存じます。

これからも北海道観光の牽引者として、観光産業の振興と地域の発展にご尽力を賜りますようお願い申し上げますとともに、新たな歴史の創造に向けて、益々のご発展を祈念申し上げ、お祝いの言葉とさせていただき

ます。

今では、北海道全域に14の温泉旅館・ホテルとレストラン・ベーカリーを開設しており、いずれも国立・国定公園内の豊かな自然是時代とともに変化してまいりましたが、貴グループにおかれましては、大西雅之代表取締役社長を先頭に、先見の明を持つて、くつろぎの空間と時間を提供さ

また、道内の国立、国定公園に